













dapat diartikan bahwa seorang pedagang mampu mengelola bisnisnya dari segi produk maupun dari segi pemasaran produk dengan penjual yang mampu menjelaskan kualitas barang yang sebenarnya, tidak mengada-ngada dan menutup-nutupi. Dalam kegiatan ekonomi identik dengan adanya jual beli, dimana setiap kegiatan jual beli masing-masing pihak ingin selalu untung, penjual menginginkan untuk dapat menjual barang dagangannya sebanyak mungkin, dan pembeli menginginkan apa yang dibelinya mendapatkan kualitas yang baik. Namun, dalam praktiknya, dalam kegiatan jual beli terdapat kecurangan-kecurangan yang ditimbulkan oleh penjual itu sendiri. Dimulai dari kenyataan harga, hingga bahan yang berbeda jauh dari yang ditawarkan. Mereka sudah mengabaikan aturan-aturan agama. Hal ini disebabkan adanya unsur kesengajaan penjual tidak menjelaskan secara benar dan rinci kepada pembeli mengenai kualitas barang yang dijualnya. Ketidakpastian mengenai kualitas ini seperti halnya dalam kecacatan suatu barang.

Penjual menawarkan suatu barang kepada pembeli, tetapi tidak dijelaskan apakah barang tersebut cacat atau tidak, jika hal itu dilakukan terus-menerus akan mengakibatkan kerugian antara kedua belah pihak yaitu jika dari sisi penjual atau pedagang akan dijauhi oleh pelanggan kalau dari segi pembeli rugi dalam hal barang yang dibeli tidak sesuai yang diinginkannya. Dalam perdagangan terjadinya pertukaran kepentingan sebagai keuntungan tanpa melakukan penekanan yang tidak dihalalkan atau

tindakan penipuan terhadap kelompok lain. Hal ini lah sangat dilarang dalam Islam, karena mengandung unsur penipuan.

Hal yang terjadi di lingkungan sekitar adalah pada perilaku penjual baju yang banyak melakukan kecurangan dalam berdagang. Fenomena yang sering terjadi adalah ketika menjual produknya pedagang tidak memberi tau kalau barang tersebut ada cacatnya. Hal tersebut terjadi dikarenakan penjual ingin mendapatkan keuntungan yang berlebih tetapi tidak melihat dampak yang terjadi pada penjualan pedagang tersebut. Sangat merugikan banyak pembeli dan otomatis pembeli sangat kecewa. Dengan barang cacat tersebut yang seharusnya penjual rugi 1 pcs baju dengan kecurangan mereka akhirnya laku dijual meskipun dengan harga yang dibawah normal.

Ada juga penjual sepatu di pasar yang menjual barangnya grosiran. Pembeli itu membelinya tanpa mengkoreksi satu per satu barang tersebut karena kuantitas barang terlalu banyak. Pada saat barang sudah dirumah dan dibuka ternyata di dalamnya di selipkan barang yang cacat. Hal ini menjadi kecurangan yang sering dilakukan oleh penjual sepatu. Dampaknya sangat besar jika hal itu dilakukan secara terus menerus yaitu ketidakpercayaan masyarakat dalam membeli sepatu ditempat tersebut.

Penelitian ini muncul akibat adanya keingintahuan yang mendalam pada peneliti mengenai adakah pengaruh antara kejujuran pedagang muslim terhadap penjualan produk fashion. Masalah kejujuran dalam Islam menjadi isu terpenting dalam berdagang, karena jika pedagang jujur maka konsumen akan banyak yang minat untuk membeli lagi. Hal tersebut yang menjadi latar





